
Ata da reunião da 2ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada em 14 de abril de 2008. 2 
Aos quatorze dias do mês de abril do ano dois mil e oito, às quatorze horas, na Sala de Reuniões 3 

da Secretaria dos Órgãos Colegiados, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Ensino, 4 

Pesquisa e Extensão, sob a presidência do Conselheiro Dimas Agostinho da Silva. Presentes os 5 

Conselheiros Titulares Emerson Rolkouski, Milton Carlos Mariotti, Rodrigo Arantes Reis e 6 

Sonia Regina Sperandio Boz. Presentes também os Conselheiros Suplentes Heraldo Maciel 7 

França Madeira e David José Celinski. Justificaram suas ausências os Conselheiros Alisson 8 

Antônio Martins, Marcus Pedroso de Souza e Antonio Waldir Cunha da Silva. Havendo quorum, 9 

o Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião realizada 10 

no dia 17 de março do corrente, a qual foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo a 11 

Conselheira Sonia Regina Sperandio Boz solicitou inversão de pauta do item 12 para o item 1 e o 12 

Conselheiro Emerson Rolkouski solicitou retirada de pauta o item 8, bem como o Conselheiro 13 

Heraldo Maciel França Madeira solicitou retirada de pauta o item 9. As inversões foram aceitas e 14 

seguiu-se a ordem normal para os demais itens, sendo ainda retirados de pauta os itens 5 e 11, 15 

por motivo da ausência do relator. Encerrados os informes, deu-se inicio à Ordem do Dia: 01) 16 

Processo nº041649/2007-97 – Revalidação de Diploma de Ramiro Gaspar Chas Montana. A 17 

Conselheira Sonia Regina Sperandio Boz fez a leitura do seu parecer desfavorável a revalidação. 18 

Em votação, foi aprovado o seu parecer por unanimidade de votos. 2) Processo nº 038123/2007-19 

20 – Reconsideração da Decisão do CEPE – Revisão de Nota de Clóvis Sattler Júnior O 20 

Conselheiro Emerson Rolkouski fez a leitura do seu parecer pelo indeferimento do pedido. Em 21 

votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 031126/2007-32 - Curso de 22 

Especialização em Serviço Social do Setor Litoral. O Conselheiro relator de vista Rodrigo 23 

Arantes Reis exarou parecer favorável a criação do Curso de Especialização em Serviço Social, o 24 

qual foi questionado pelos demais Conselheiros sobre o nome do curso e público alvo. Após 25 

breves discussões, o Presidente sugeriu que fosse acrescentado no parecer que as vagas para o 26 

Curso sejam preferencialmente aos Assistentes Sociais. A sugestão foi acatada pelo relator 27 

Rodrigo Arantes Reis e em votação seu parecer foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 28 

040856/2007/24 – Recurso Contra Decisão de Jubilamento de Alexandre Vieira. O 29 

Conselheiro Rodrigo Arantes Reis exarou parecer favorável ao pedido. Em votação, o parecer foi 30 

aprovado por unanimidade. 05) Processo nº 009630/2008-37 – Reformulação Curricular dos 31 

Cursos de Mestrado e Doutorado do Programa de Pós-Graduação em História. O 32 

Conselheiro relator Milton Carlos Mariotti leu o seu parecer favorável ao pedido porque todos os 33 

itens exigidos foram atendidos. Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 06) 34 

Processos nº 024352/2006-86, 024043/2006-14, 023847/2006-98, 023104/2006-18 – 35 

Reconsideração do Indeferimento de Revisão de Diploma de Mestrado em Educação de 36 

Lenita da Aparecida Santana Andrade Précoma, Mara do Rocio Podbevsek Schmidt, 37 
Antonio Ilson Kotoviski Filho e Adilson Fernandes da Cruz. O Conselheiro Dimas Agostinho 38 

da Silva relatou-os em bloco, tendo em vista tratarem de assuntos similares. Os pareceres pelo 39 

indeferimento dos pedidos foram aprovados por unanimidade de votos. 07) Processo nº 40 

007135/2008-93 – Recurso Contra Decisão em Concurso Público de Christian Mendes 41 
Alcântara. O Conselheiro Emerson Rolkouski fez a leitura do seu parecer desfavorável ao 42 

pedido. Em  votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 08) Processo nº 011041/2008-19 43 

– Recurso Contra Decisão em Concurso Público de Candice Schaffert Garcia. O 44 

Conselheiro Milton Carlos Mariotti leu o parecer do Conselheiro Antonio Waldir Cunha da Silva 45 

que exarou parecer desfavorável ao pedido. Em votação, o parecer foi aprovado por 46 



unanimidade. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença 47 

de todos, declarando encerrada a sessão da qual eu, Maria Lucinda dos Santos, secretária “ad 48 

hoc”, lavrei a presente ata. 49 


